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Zitat von FCNMax 

Eigentlich fälle ich kein Urteil! Ich bringe lediglich mein Unverständnis über die Leihe
eines Viertligaspielers (wohlgemerkt über eine feste Verpflichtung hätte ich mich schon
gefreut, da er freilich interessante Perspektiven hat) zum Ausdruck und merke an, dass
solche Transfers mich nicht gerade ruhiger schlafen lassen!

Letztlich wird mein Vertrauen ganz schön strapaziert und ich hoffe, dass es sich
auszahlt, dass wir so lange warten müssen, um eine Idee von der Leistungsfähigkeit
des Kaders zu bekommen…

stimme dir zu.

Wobei deine Erklärung, dass man sich vielleicht zu sehr auf den einen Spieler verrannt hat und
ihn dann eben nur geliehen anstatt gekauft hat, noch die harmlosere wäre.

Manchmal ist eben auch das, was nicht passiert, ein Zeichen. Es ist eine ziemlich sichere Wette,
dass Bornemann gerade einen aussichtslosen Kampf kämpft.

Es kommen keine Profis. Kein einziger Feldspieler in knapp acht Wochen nach dem
feststehenden Aufstieg.

Noch ist Zeit, mehr als genug sogar. Es werden ganz sicher noch Neuzugänge mit
Profierfahrung kommen.

Man darf aber auch hier fest davon ausgehen, dass die, die noch kommen werden, weder für
uns echte Wunschlösungen darstellen und, noch schwerwiegender, wir für die wohl eher so eine
Art Notausgang sein werden.

Ich hoffe einfach, dass Kölner dann trotzdem eine Mischung findet, die in der Bundesliga auch
konkurrenzfähig ist.

Große Vorwürfe kann ich dabei den Verantwortlichen immer noch nicht machen. Hab's im
Tilman Thread schon geschrieben, vermutlich liegt es einfach an der Kohle und wahrscheinlich
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auch daran, dass uns die meisten verfügbaren Spieler einfach als ganz sicheren
Abstiegskandidaten ansehen.

Nur warum zur Hölle muss ich dann Werner und Sepsi, die beide sicher gerne geblieben wären,
vom Hof jagen? Die wären mit Herzblut bei der Sache gewesen. Und von dem, was ein Tilman
an Entwicklungspotenzial mitbringt, werden wir hier sowieso das meiste nicht mehr
mitbekommen.

Das war von den Verantwortlichen ganz sicher alles anders geplant.
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